

Le jeune Steve Loïc, âgé de 17 ans a été battu à mort pas son papa. C'est la Crtv radio qui a mis en branle cette information.

En effet, le jeune Steve Loïc, élève dans un établissement de la ville d'Ebolowa a été expédié au royaume des morts le mardi 20fevrier 20018 par son géniteur. Il a rendu l'âme sous les coups de son père, qui entendait lui administrer une bonne leçon.

Le jeune Steve Loïc a eu à manger les frais de dossier du BEPC, ce qui a irrité son père . Steve Loïc avait également des problèmes de drogue, comme l'affirme Carine, sa mère, » mon fils consommait du Tramol et fumait du chanvre indien ».